





Miércoles 28 de junio | 2023

Invita IVEC a la presentación editorial de *Cuando la vida te da un martillo*, en el CEVART

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del Centro Veracruzano de las Artes "Hugo Argüelles", invita a la presentación editorial del libro *Cuando la vida te da un martillo*, primera novela de la poeta y cantante de rap Kate Tempest. Asiste a este #JuevesDeLibros el próximo 29 de junio a las 18:00 horas en el CEVART.

Cuando la vida te da un martillo ocurre en un Londres deshumanizado y cruel, donde cuatro jóvenes intentan encontrar su lugar, imponiéndose al caos. Cuando lo correcto no lleva a ninguna parte sino a hundirse más y más en el sumidero de un sistema injusto y clasista, abrirse paso en la vida puede implicar optar por caminos que no son ni los más transitados ni los más agradables. Desde vender drogas con el fin de poder ahorrar y montar un local, hasta dar masajes eróticos para poder pagar las clases de danza que dan sentido a su existencia, los personajes de este libro se niegan a aceptar el lugar que la vida y la sociedad les han deparado y luchan sus guerras con las armas que han sabido o podido procurarse en un mundo donde los sueños y el idealismo cotizan muy a la baja.

Kate Esther Calvert, mejor conocida como Kate Tempest, nació en Brockley, Inglaterra, en 1985. Reconocida cantante de rap, funk, jazz y hip hop, su primer disco recibió una nominación al Premio Mercury. Su trabajo escrito fue merecedor del premio Ted Hughes por su innovación en poesía y la Poetry Society la considera como la nueva voz poética más relevante de habla inglesa. Primera obra narrativa de la también compositora, esta novela fue traducida por Daniel Ramos Sánchez y publicada por Sexto Piso en colaboración con la Editorial IVEC.

En la presentación de esta ópera prima participarán **Daniel Hernández**, titular del club de lectura Banana y voluntario del Programa Nacional Salas de Lectura en la ciudad de Veracruz, especialista en Promoción de la Lectura y Presidente de la Comisión de Arte y Cultura del programa Embajadores de la Juventud; y

Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esquina Zaragoza, Centro Histórico Veracruz, Ver. 01 [229] 931 69 62

Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135. Centro Histórico Xalapa, Ver. 01 (228) 818 04 12











Omar Badillo, promotor y copresidente del club Banana, colaborador en múltiples conversatorios literarios y actividades de fomento a la lectura en diferentes recintos culturales del puerto de Veracruz, tales como la Casa Salvador Díaz Mirón, el Centro Cultural Atarazanas y la Biblioteca Pública Venustiano Carranza.

El IVEC reitera la invitación a la presentación editorial de *Cuando la vida te da un martillo* el jueves 29 de junio a las 18:00 horas en el *Centro Veracruzano de las Artes "Hugo Argüelles"*. La entrada es gratuita. Conoce toda la oferta formativa, artística y cultural del CEVART y la red de recintos del Instituto Veracruzano de la Cultura en las cuentas de Facebook y Twitter <u>@CEVARTivec</u> y <u>@IVECoficial</u>.



